

## 研修委員会 コラム

東京と神戸 2ヶ所の会場で、山口修平先生の性教育講演会を対面で行いました。

(→は東京の星美ホームでの研修風景です)



子ども達を取り巻く性問題の実情や、山口先生が行われている性犯罪から子どもを守るための活動のお話を伺いました。「性教育は、権利や尊厳を守るための教育で、氾濫する情報に触れること自体を防ぎきれなくても、子ども達が正しい知識のフィルターを身につけて自他ともに心やからだを守れるお守りとなる」との山口先生のお話に、私たち大人も正しい情報を得て学ぶこと、工夫して伝えていくことが大切だと感じました。

講演会の後、全国から参加された方々とお弁当を食べながら、それぞれのホームで日々悩んでいることや子ども達の為に何ができるのかを山口先生と一緒に話し合う、貴重な時間となりました。もちろんオンライン研修が増えたことは忙しい毎日でも受講できて有り難いですが、対面だからこそ話せることがあり、ファミリーホームを運営する仲間同士だからこそ、分かり合える事があるのだと改めて感じました。

ファミリーホームで私たちは、子ども達と日々精一杯向き合いながら養育しています。

子どもも、大人も、安心して暮らしていく為にも、研修などの学びの機会・相談できる繋

がりは大切です。

ホームの中だけでは解決の難しい事柄でも、抱え込まず、協議会はもちろん、児童相談所や里親支援専門相談員、児童家庭支援センターなど、たくさんの大人が関わって、一人の子の為にみんなで出来ることを考えられると、自分では思いつけなかった方法が見つかることもあります。改めて、支え合うことの重要性を感じた研修となりました。

夏休みも終わり、行事の多い2学期が始まりました。

窓辺に並んだ今年もかわいい子ども達の作品を眺めては、一年の成長を実感しています。

大人もゆっくり英気を養うためにも、たまには研修などの機会に時間を作り、外出してお話できる時間を作ってください。

研修委員 齊藤ちぐれ

遅くなりましたが、山口先生が追加でお話しして下さった資料は研修に参加された方へメールにて送らせていただきます。

また、現地研修には参加が難しかった方で、資料をご希望の方は 徳田までメールにてご連絡ください。メールにて送らせていただきます。

メールの件名に[山口先生資料]とお願いいたします。

・県名 ・ホーム名 ・養育者名 ・連絡先 を記載していただき

徳田絵美 emi@tokokko.com までお願いします。